La préparation d'armes bactériologiques par les États-Unis en Ukraine est dénoncée



Kiev, 15 mai (RHC-PL)- Le journaliste Alexander Rogers a accusé les États-Unis de créer des laboratoires biologiques à Merefa, dans la région ukrainienne de Kharkov, à proximité de la frontière russe, pour concevoir des armes bactériologiques.

Alexander Rogers a révélé que les États-Unis sont en train de construire un centre de recherche où des agents pathogènes d'origine animale, extrêmement dangereux, seront conservés.

Le journaliste a expliqué que ce projet a été confié à une entreprise nord-américaine et qu'il est financé par le Département étasunien de la Défense.



Radio Habana Cuba